

南美与子

南条小学校だより

H30.12.7

No. 49

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



〇 1年生 生活(秋フェスタ)



11月30日(金)、武道場で南条こども園の年長さんを招待して「あきフェスタ」を行いました。 生活科の学習で集めたどんぐりや松かさ、落ち葉などを使って、図工の時間に秋の遊びを作りました。園児は「お店巡りカード」を持って、8つのコーナーを順に回りました。1年生は、自分の担当するお店で園児たちを迎え、楽しませていました。









O なかひま 「なかひまニュース」

12月4日(火)、業間の時間に「なかひまニュース」を放映しました。 内容は、なかひま学級が10月に行った「校外学習inエンゼルランド」 の様子をニュース形式にしたものです。当日の放映は機器の不具合



できれいに放映できませんでしたが、なかひま学級の活動の様子を全学級に見てもらうことができました。





〇 1,2年生 おもちゃランド

12月6日(木)、2年生が1年生を招待して「おもちゃランド」を行いました。2年生が手作りした10種類のおもちゃのお店を1年生が遊んで回りました。どのお店も1年生が楽しんでもらえるよう工夫されたものばかりで、お互いに交流しながら楽しい時間を過ごすことができました。



とことこポイントかめ







いろいりばこ ロケットポン ふくろロケット